

hari ini

Membangun Wawasan Kebangsaan dan Management Transformatif di Era Digital

Satria Ferry - PURBALINGGA.HARIINI.CO.ID

Oct 23, 2022 - 21:40



TERIMA MATERI: Anggota Ikatan Apoteker Indonesia Cabang Purbalingga saat menerima materi dalam acara Latihan Kepemimpinan Profesi. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Ikatan Apoteker Indonesia (IAI) pengurus cabang Kabupaten Purbalingga Provinsi Jawa Tengah menggelar kegiatan Latihan Kepemimpinan

Profesi (LKP) tahun 2022, bertempat di SMAN 1 Purbalingga, Jl. MT. Haryono Dusun 1 Purbalingga Kulon, Kabupaten Purbalingga, Minggu, (23/10/2022).

Latihan Kepemimpinan yang mengusung tema “Strong Leadership” tersebut diikuti oleh 70 orang peserta yang merupakan anggota IAI Purbalingga.

Para peserta latihan menerima berbagai materi yang akan berguna dalam melaksanakan tugasnya sehari-hari. Salah satu materi yang diberikan adalah Wawasan Kebangsaan Kepemimpinan di Era Digital yang disampaikan oleh Sertu Satria Ferry Sonarya dari Penerangan Kodim 0702/Purbalingga.

Dalam paparannya Sertu Satria mengatakan, perkembangan teknologi di era digital menjadi hal penting untuk menghadapi tantangan abad 21.

“Kita harus bersikap terbuka untuk menerima segala perkembangan atau kemajuan saat ini. Namun tidak dapat dipungkiri bahwa perkembangan ini juga membawa beberapa dampak negatif seperti intoleransi, kekerasan, dan primordialisme,” terangnya.

Ia menambahkan di era digitalisasi media menjadi semakin mudah didapatkan melalui platform internet dan lainnya. Media semakin konvergen atau menyatu, berkembang dengan cepat dan murah, bahkan tanpa disaring terlebih dahulu, hal tersebut akan berdampak positif dan negatif. Agar tidak mudah terhasut terbawa berita hoaks yang menyebabkan retaknya persatuan dan kesatuan bangsa maka perlu membangun wawasan kebangsaan di era digitalisasi ini.

“Wawasan kebangsaan bertujuan untuk mengoptimalkan pengembangan dan pelaksanaan nilai kebangsaan guna pemberdayaan dan penguatan kesadaran berbangsa dan bernegara, berlandaskan Pancasila dan UUD Tahun 1945,” lanjutnya.

Di samping itu, wawasan kebangsaan juga memiliki arti penting bagi organisasi, yakni menumbuhkan rasa cinta dan peduli terhadap organisasi serta terjalannya kerja sama dan komunikasi antar sejawat di dalam organisasi.

“Hal yang dilakukan di masa transformasi yakni dapat membangun kesadaran diri mengarah pada cita-cita dan nilai moral, kepercayaan dan rasa hormat dan keunggulan serta dapat secara aktif mencari ide baru, meningkatkan intelegensi, rasionalitas dan pemecahan masalah,” tambahnya.

Sementara itu, Paradita selaku salah satu perwakilan panitia acara LKP Ikatan Apoteker Indonesia (IAI) cabang Kabupaten Purbalingga mengucapkan terima kasih kepada tim dari Penerangan Kodim 0702/Purbalingga atas kerja sama dan suksesnya kegiatan tersebut.

“Kami sampaikan terima kasih atas kerjasama hari ini, materi sangat mengena bagi peserta agar lebih strong selaras dengan tema yang diangkat”, ungkapnya.
(RP)